
 
 
Antwort zur Anfrage Nr. 1603/2024 der SPD im Ortsbeirat betreffend Ordnungswidriges Parken 
in der Fußgängerzone Löhrstrasse (SPD) 
 
 
Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 
 

 Ist der Verwaltung diese Problematik, wie von den Anwohner:innen geschildert, bereits 
bekannt?  
Dass es zu Parkverstößen in der Fußgängerzone Löhrstraße kommt, ist dem Ver-
kehrsüberwachungsamt bekannt. 

 In welcher Frequenz werden in diesem Bereich Überwachungsmaßnahmen zur Einhal-
tung der Fußgängerzonenregelung durchgeführt?  

Im Rahmen der Personal- und Einsatzsteuerung werden dort Kontrollen durchgeführt 
so oft es die vorhandenen Personalressourcen zulassen, dies kann wöchentlich, mehr-
fach wöchentlich oder auch täglich sein. 

 Wie viele Verstöße gegen die Parkregelungen wurden in den letzten zwölf Monaten in 
der Löhrstraße verzeichnet?  

In den letzten 12 Monate wurden in der Löhrstaße 869 gebührenpflichtige Verwarnun-
gen ausgestellt und 13 Fahrzeuge kostenpflichtig abgeschleppt. 

 Welche kurz- und langfristigen Maßnahmen sieht die Verwaltung vor, um das ord-
nungswidrige Parken in der Fußgängerzone Löhrstraße nachhaltig zu unterbinden? 
 
Das Verkehrsüberwachungsamt wird dort natürlich auch zukünftig weiter Kontrollen an 
unterschiedlichen Tagen und Uhrzeiten im Rahmen der zur Verfügung stehenden Per-
sonalressourcen durchführen. 
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